



UNA IMAGEN DE LA CITA SOSTENIDA POR LOS JEFES COMUNALES.

Alcaldes de provincia de Petorca piden reunión con ministro de Educación

Una importante reunión tuvieron los alcaldes de la provincia de Petorca cuyo objetivo fue abordar las diferentes problemáticas que afectan transversalmente a Zapallar, Papudo, Cabildo, Petorca y La Ligua, especialmente, en materia de educación, salud, emergencia y seguridad.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el compromiso de los alcaldes de la provincia de Petorca por atender su llamado y reunirse prontamente.

“Desde el primer momento de ser elegidos hemos trabajado por el bien común de la población. Hoy hemos tomado acuerdos, por ejemplo, la posibilidad de comprar un terreno a futuro entre los cinco alcaldes para tener nuestro Hospital en la provincia de Petorca. También, hemos visto el tema de seguridad pública que nos involucra a todos”.

Por su parte, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, se mostró muy conforme. “El tema de la salud y cómo poder optar a un hospital que permita entregar una mejor salud a los habitantes de la provincia de Petorca es trascendental. Además hablamos de los crianceros que hoy día necesitan el apoyo del Ministerio de Agricultura”.

POSTERGAR SLEP

En tanto, el alcalde de Ca-

04

jefes comunales asistieron presencialmente y el de Petorca se conectó online.

bildo, Víctor Donoso Oyanedel, destacó el acuerdo en materia de educación tomado por la mesa de trabajo. “Lejos de cualquier sesgo político hemos podido avanzar bastante. Por ejemplo, es importante que el Ministerio de Salud se esté pensando que, en esta provincia, particularmente en La Ligua, tengamos un Hospital de mayor complejidad. Y eso es algo que queremos reafirmar. Además, queremos pedirle al Ministro de Educación, que pueda considerar nuestra petición de postergar el ingreso del SLEP a esta zona, dado que mientras los alcaldes no tengamos certeza absoluta o la garantía que va a ser un servicio que de tranquilidad a nuestros padres apoderados, no podemos continuar”.

Finalmente, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alesandri Bascuñán, valoró este trabajo mancomunado que se viene desarrollando desde que fueron elegidos por la comunidad.

El alcalde de Petorca, Ignacio Villalobos Henríquez, estuvo presente de manera telemática. 🗣️